

# Energy Comfort Kits

## Solar Side

390956, 390957, 391610 • DE/EN • 10/2020

Diese Kits sind ideal für die Beleuchtung und das Laden / Betreiben weiterer elektrischer Verbraucher. Die Kits basieren auf der Lithium Batterie mit integrierter Ladeelektronik und anwenderfreundlichem Display. Das Display zeigt selbst bei Dunkelheit den Ladezustand und die verbleibende Nutzungsdauer sowie sämtliche Systeminformationen zuverlässig an. Neben drei 12 V Buchsen ist ein USB-Anschluss für das Laden von Mobiltelefonen, Digitalkameras, Tablets, PCs etc. vorhanden. Aufgrund des Plug & Plays Designs sind die Kits einfach zu installieren und komfortabel in der Anwendung. Verschiedene hocheffiziente LED Leuchten vervollständigen das Kit.

These kits are based on the Solar Side lithium batteries with integrated charging electronics and practical display. This brings very long lifetime and user convenience. They are easy to install due to their plug & play design in almost any place, or can be used as a very flexible mobile unit. Apart from three 12 V connectors, there is also one USB jack available for the charging of mobile phones, MP3 players, digital cameras and even tablet computers. The kits are equipped with different highly efficient LED lighting units. The practical LC Display with integrated backlight shows all system information, even when it's dark outside. Including solar modules.



Solar Side		One	Two	Three
Solar module 10 W   12 VDC   poly	Solarmodul 10 W   12 VDC   poly	1	2	-
Solar module 20 W   12 VDC   poly	Solarmodul 20 W   12 VDC   poly	-	-	1
Lithium-Battery Solar Side Four LiFePo <sub>4</sub>   4 Ah   LCD   3 x 12 V outlet   1 x USB	Lithium Batterie Solar Side Four LiFePo <sub>4</sub>   4 Ah   LCD   3 x 12 V outlet   1 x USB	1	1	-
Lithium-Battery Solar Side Seven LiFePo <sub>4</sub>   7 Ah   LCD   3 x 12 V outlet   1 x USB	Lithium Batterie Solar Side Seven LiFePo <sub>4</sub>   7 Ah   LCD   3 x 12 V outlet   1 x USB	-	-	1
Sunflower 2 W	Sunflower 2 W	2	-	-
Sunflower 3 W	Sunflower 3 W	-	1	1
Super Illu 3 W	Super Illu 3 W	-	1	1
Super Illu 5 W	Super Illu 5 W	-	-	1
5 m load extension cable *(with remote switch)	5 m Last-Verlängerungskabel *(mit abgesetztem Schalter)	1	1	2
Extension cable 9 m	Verlängerungskabel 9 m	-	-	-
5 m load cable Illu *(with switch)	5 m Last-Kabel Illu *(mit Schalter)	-	1*	2*
0,4 m module connection cable	0,4 m Modulanschlusskabel	-	-	-
USB mobile phone adapter set	USB Mobiltelefon Adapter Set	1	1	1
Triple load distribution cable	Dreifaches Lastverteilungskabel	-	-	-
Single package	Einzelverpackung	1	1	1
Article	Artikel	390956	390957	391610